

世界各国民の人民と 議会と政府にあてて

一九四五年五月八日、ナチス・ドイツ、八月一日軍国主義
日本の無条件降伏によって第二次世界大戦は終結した。

以下は、ファシズムに対する勝利の三〇周年を祝い、ソ連か
ら世界各国民の人民において出された声明（抜粋）である。それ
は、全ゆる戦線挑発と闘い、世界の平和と安全を確保すること
を力強く呼びかけている。日本では、このような文書に接する
機会が極めて少いことを考慮し、参考のためにこれを掲載する
ものである。

三〇年前、世界史上最大の流血戦争が終

を伴った、最も破壊的な戦争が終

結した。ファシズムと軍国主義に

下活動家、統領で勝利を築いた人

を世界に押しつけようとした。

この戦争は深い誇りと悲しみの感

情を永久に残した。こうむった損

失の規模は膨大である。犠牲の深

さは計り知れない。しかし、それ

を人類の生活から追放する観客的

立場から、根本的には諸国民の利益

を守るために骨身を惜しまなかつた。われわれにはまた、過去三〇

年間で、最も破壊的な戦争が終

結した。彼等の英雄的な努力は実を結

ぶ、巨大な変革をもたらした。最

大の意義を持つ社会的、政治的变

化が起り、史上初めて、世界戦争

に関する四ヶ国協定が発効してい

た。彼等の英雄的な努力は実を結

ぶ、巨大な変革をもたらした。最

大の意義を持つ社会的、政治的变

化が起り、史上初めて

